



厚南小だより



令和5年度《夏休み号》 発行：宇部市立厚南小学校 令和5年7月13日

チャレンジ目標「進んであいさつ だまって掃除 天気のいい日は外あそび」

早寝早起き 朝ごはん 本を読んで 外遊び みんな仲良く 今日も元気！



校長 藤中 俊臣

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。1学期を振り返ってみますと、新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、全校揃っての運動会や水泳指導、学び合いなど、通常の学習活動を取り戻しつつあり、子どもたちの学びが充実してきたところです。保護者や地域の皆様には、学校の教育活動に対するご理解・ご支援を

賜り、この場を借りて厚くお礼申し上げます。

さて、35日間の夏休み、私は子どもたちに、夏休みにしかできないことにチャレンジして、かけがえのない思い出をたくさんつくって欲しいと願っています。

☆“継続は力なり”にチャレンジ！

何かひとつのことをコツコツと継続して取り組むことは、簡単なようで意外と難しいものです。しかし、それをやり遂げたときの達成感は格別です。35日間無理なく毎日続けられそうなこと、例えば、読書やラジオ体操、手伝い、ストレッチなど、自分で決めて挑戦し、大きな達成感を手に入れましょう。



☆“百聞は一見にしかず”にチャレンジ！

長い夏休みは、時間もたっぷりと取ることができ、日頃できない体験活動に挑戦する絶好の機会です。自然体験やものづくりなど、「いつかやってみたいな〜」と温めていたことに是非挑戦してみてください。五感（味覚、視覚、聴覚、嗅覚、触覚）をフルに活用できる素敵な体験活動に、レッツ・チャレンジ！



☆“わが家のやくそく大募集”にチャレンジ！

家で過ごす時間が長いことも、夏休みの特徴のひとつです。家族の一員として、自分にできる手伝いを考えて実践し、家族の絆を深めましょう。夏休みの課題のひとつに、「わが家のやくそく大募集〜夏休みチャレンジ〜」というものがありますので、この機会に親子で話し合って挑戦してみてください。



山口県が進めている家庭の元気応援キャンペーンのスローガン「早寝早起き朝ごはん 本を読んで外遊び みんな仲良く 今日も元気」のように、規則正しい生活を心がけ、心身ともに成長した元気な顔で新学期に会えることを楽しみにしています。